



Miles de extranjeros inician hoy los Cursos Internacionales

El obispo de Ciudad Rodrigo inaugura la programación de verano de la Pontificia

M. J. C.
SALAMANCA

Miles de estudiantes extranjeros participan desde hoy en la XLVII edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas de la Universidad de Salamanca. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, será el encargado de inaugurar los cursos a las once de la mañana en el Paraninfo. En la sesión de apertura estarán presentes Rosa Rodríguez Pascual, como representante de del Ministerio de Educación, y María Isabel Toro Pascual, directora de Cursos Internacionales, así como Julio López Revuelta, concejal de Cultura y Turismo de Salamanca.

En esta edición, la conferencia inaugural del programa de verano de la Usal correrá a cargo de Manuel Pérez López y llevará por título *Tempus fugit: El sueño salmantino de Unamuno y 'Calisto y Melibea de casaron...'* (Azorín).



Estudiantes extranjeros en la apertura de la última edición de los cursos.

J. M. GARCÍA

La Universidad Pontificia de Salamanca también inaugurará hoy, a las once de la mañana en el Aula Barroca, los Cursos de Verano 2011 del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) con un acto en el que la decana de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales y directora del ICE, María Jesús García Arroyo, será la encargada de dar la bienvenida a los alumnos participantes. Los cursos programados por

el ICE se desarrollarán hasta el día 22, tanto los presenciales como los *on line*, mientras que los cursos para la obtención de la DECA se impartirán hasta el día 29.

Por otra parte, el obispo de Ciudad Rodrigo, Raúl Berzosa, será el encargado de inaugurar hoy los Cursos de Comunicación Social programados para esta semana. Además, en el mismo acto se abrirá la IV edición del Experto en Comunicación Social. ■